
 

  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 

22 AOÛT 2019 

  

  

Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la 
coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien 
(Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1 et responsable de la cohorte 2017; 3e année), Joëlle Cléroux-Langevin 
(Responsable aux communications), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018; 
1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Catherine 
Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires 
internes et académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 4e année), 
Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Stéphanie Pépin (Représentante du 
DEC-BAC) 

0. Ouverture 

Proposition : Que l’on ouvre le C.A. à 18h45 
Proposée par : Joëlle 
Appuyée par : Evelyne 

AU 

0.1 Constatation des présences  

Il manque Rosalie, Laurianne, Stéphanie, Marc-Olivier, Edith, Catherine et Claude.  

0.2 Modération du C.A. 

Proposition :Que Camille soit modératrice du CA 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Simon-Pierre 

AU 

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 

Proposition : Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté. 
 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 



 

0.2 Modération du C.A.  
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.4 Adoption du procès-verbal du 3 avril 2019 
0.5 Adoption du procès-verbal du 23 avril 2019 

1. Points prioritaires  
1.1  Accueil et mise à jour des tâches de chacun.e 
1.2  Assemblée générale d’automne 
1.3  Budget 
1.4 Signataires 

 1.5 Calendrier de la rentrée 
1.6 Socioculturel  
1.7 Initiations (point d’information)  
1.8 Jumelage  

2. Points secondaires 
2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 

3. Prochain C.A. 
4. Varia 
5. Clôture 

 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 

AU 

0.4 Adoption du procès-verbal du 3 avril 2019 

Proposition : Que l’on adopte le PV du 3 avril 2019. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Thomas 
AU 

0.5 Adoption du procès-verbal du 23 avril 2019 

Proposition : Que l’on adopte le PV du 23 avril 2019. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Thomas 

AU 

1. Points prioritaires  

 1.1   Accueil et mise à jour des tâches de chacun.e 

Proposition : Que l’on fasse un tour de table pour savoir ce qui a été fait cet été et sur ce 
qui s’en vient pour chacun.e. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
 

AU 

S’assurer d’être proactif pour les grèves (environnement, personnel de soutien)  

Coton ouaté : taille plus grande, crew neck 



 

Vidéo promotionnelle : présentation des exécutant.es, 2/session, humoristique, explications 
des événements (date) 

Initiation la semaine prochaine 

 
1.2   Assemblée générale d’automne 

Proposition : Que l’assemblée générale d’élections d’automne se tienne le jeudi 19 
septembre à 17h15 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par :Thomas 

 5 à 7 après, 2 semaines après le début des cours : temps pour les tournées de classe 

AU 

 
1.3   Budget 

Proposition : Que l’on discute sur le budget 2018-2019 et les prévisions 2019-2020 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : 
 

1.4 Signataires 

Proposition : Que les signataires au compte de l’AEEPEP soient Gabriel Claveau, 
Simon-Pierre Mercille et Camille Therrien 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille  
AU 

 1.5 Calendrier de la rentrée 

Proposition : Que l’on discute du calendrier de la rentrée. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Thomas 
AU 

 
Proposition : Que Camille envoie une photo du calendrier des évènements  
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Proposition : Que l’on planifie les tournées de classes de la rentrée 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
-Événements des trois premières semaines:  

Premier 5@7 : 5 septembre 
Rallye : 12 septembre 
Soirée d’étude: 17 septembre 

- AG 19 septembre 
- Rôle des exécutant.es / Comité de programme 



 

- Emplois au Philanthrope 
-Exécutant.es de l’ADEESE 
-SLU 
-Local de l’asso NS-1250 
-Les pages Facebook 
 
Cibler les cours:  

Première :  
3 septembre AM (mtl),  
3 septembre PM (mtl),  
10 septembre (Longueuil) 

 
Deuxième :  

DDD1100: 9 septembre AM,  
9 septembre PM,  
12 septembre AM,  
12 septembre PM 
 

Troisième : Cours stage merc, 11 septembre 9h30 
Quatrième : Cours à option (us : spm, arts : Evelyne, Littérature : Laurianne, science 
: Camille)  

 
Proposition : Que Simon-Pierre publie les moments des tournées de classes sur la page 
Facebook afin que les exécutant.es se les séparent. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Simon-Pierre  
 
1.6 Socioculturel  

 
1.6.1 Budget socioculturel 

 

Proposition : Que Camille et Thomas présentent leur budget pour l’année 2019-2020 
pendant 5 minutes.  
Proposé par : Camille  
Appuyé par  : Thomas 
AU 
 
Considérant la forte demande des membres pour des activités culturelles.  
Considérant les exigences du programme EPEP en lien avec la culture, certains cours et 
le portfolio.  
Considérant que la seule raison qui nous a permis de faire des événements culturels 
l’année dernière est le surplus budgétaire.  
 
Que l’AEEPEP propose un budget similaire à celui-ci pour les événements 
socioculturels.  

 

Case budgétaire  Dépenses  Revenus  

Affaires sociales    

Initiations  2093,53$ 1100$ 



 

5@7  100$  1 0$ 

Soirées d’étude  110$ 0$ 

Vin de la volonté  3381, 69$ 2400$ 

Party d’Halloween  0$  2 0$  3

Autres partys (St-Valentin, fin 
de stage) 

100$ 0$ 

Patinage de l’amour  0$  4 0$ 

Total  5785$ 3500$ 

   

Affaires culturelles    

Sciences (Neurones 
atomiques) 

400$ 0$ 

Arts (MBAM) 200$  5 0$ 

Philosophie pour enfant 0$  6 0$ 

Self-care  100$ 0$ 

Autres événements culturels  150$ 0$ 

Total  850$ 0$ 

Total  6635$ 3500$ 

 
 

 
 
1.6.2 Calendrier 

 

Proposition: Que Thomas et Camille fassent une présentation de 10 minutes du 
calendrier socioculturel 
Proposée par: Thomas  
Appuyé par  : Evelyne 
AU 
 
Septembre : 

Premier 5@7 le jeudi le 5, OUMF party de la rentrée de l’UQAM,  
Rallye/pique-nique au parc,  
5@7 le 19 : thématique chandail de camps 
Deux soirées d’étude  

 

1 Argent dépensée en matériel pédagogique pour les membres  
2 Pris en charge par le comité des finissant.e.s  
3 Les revenus seront collectés par les finissant.e.s  
4 Pris en charge par l’ADEESE  
5 Potentiellement gratuit, l’année dernière, la responsable nous l’a offert et nous a invité à revenir.  
6 Voir avec profs de l’UQAM et avec la direction de programme 



 

Octobre:  
Événement culturel,  
Soirées d’étude,  
Party d'Halloween  

 
Thématiques pour chacun des 5@7 
5 à 7 avec l’AMEBES et l’AMEAS pourrait être au pique-nique 
Vin à volonté : Avoir une salle ouverte avec des bouchées pour éviter d’être assis afin de 
favoriser le mélange entre gangs, Possibilité Robin des Bois 
 

1.6.3 Discussion sur les nouvelles idées apportées par les représentant.e.s 

socioculturels  

 

Proposition: Que le CA tienne une discussion de 5 minutes sur les nouvelles idées 
présentées pour le calendrier  
 
 
 
1.7 Initiations 

 
Discussion sur les initiations  
 
1.8 Jumelage (retour sur l’idée du printemps passé) 

 
Extrait du P.V. du 3 avril 2019 Façon d’outiller plus nos membres 
 

Créer une liste de 3e et 4e qui seraient jumelés à des premières années pour les 
aider dans leur cheminement (choix de cours, horaires, intention de stage, questions 
autres. implication) 
Objectif : créer un sentiment d’appartenance à l’association étudiante, orienter les 
nouveaux/nouvelles, briser le mythe du bac obligatoire en 4 ans. 
Quelqu’un.e propose de faire un comité pour le jumelage. 
Quelqu’un.e mentionne que l’initiation est un moment important pour que les 
membres de première année sachent que ce jumelage existe.  
Quelqu’un.e propose que ce mandat soit donné aux initiateurs.trices. 
Quelqu’un.e rappelle que les initiateurs.trices ont déjà un gros mandat et qu’il peut 
être difficile de prendre le jumelage en charge en plus.  
Quelqu’un.e se demande si on pourrait inclure l’UQAM là-dedans pour rendre le tout 
plus formel 

 
Créer une structure afin que le projet soit mis en place l’année prochaine 
Dire aux nouveaux lors des initiations de ne pas hésiter à nous contacter pour toutes 
questions. 

2. Points secondaires 

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 

Proposition : Que ce point soit présent à tous les prochains CA afin de s’assurer d’un suivi. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 



 

AU 

3. Prochain C.A. 

 
Proposition : Que l’on choisisse la journée des C.A. d’automne en fonction des disponibilités 
de chacun.e. Que Simon-Pierre fasse un sondage sur le groupe Facebook. 
Proposée par :Simon-Pierre 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 

Proposition : Que le prochain C.A. se fasse dans la semaine du 9 septembre. 
Proposée par :  Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 

4. Varia 

  

5. Clôture 

Proposition : Que l'on ferme le C.A. 
Proposée par :  Thomas 
Appuyée par : Joëlle 
AU 

 

 

 

 

 

 


